



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 401 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Elaborarán expediente técnico para Puesta en Valor del Centro Arqueológico Pacopampa en la provincia de Chota

Anuncio lo hizo el presidente Gregorio Santos durante visita a la zona donde fueron presentadas nuevas evidencias descubiertas por el arqueólogo japonés Yuki Seki.

El Gobierno Regional de Cajamarca, formulará un proyecto de inversión pública para la Puesta en Valor del Centro Arqueológico Pacopampa en la provincia de Chota, anunció el presidente regional Gregorio Santos Guerrero, durante una visita a la zona donde el pasado viernes 28 de setiembre se hizo la presentación de nuevas evidencias encontradas por el investigador japonés Yuki Sequi.

El gobernante cajamarquino anunció que se podría invertir entre 2 y 5 millones de soles y que para ello se harán los reajustes presupuestarios inmediatos a fin de que, el próximo año se cuente con el dinero para la ejecución del proyecto.

La Puesta en Valor de Pacopampa se suma a otros proyectos para impulsar el turismo en la región, como es el caso de la “Puesta en Valor y Acondicionamiento Turístico de la Ruta del Agua”, en Cumbemayo; Udima en Santa Cruz, Montegrande en Jaén hasta Yararagua en San Ignacio; Kunturhuasi en San Pablo, entre otros de gran importancia para la región Cajamarca.

Santos Guerrero señaló que junto al turismo, también se impulsarán varios proyectos relacionados al sector agropecuario, como alternativa a los proyectos mineros que son momentáneos y muy dañinos contra el medio ambiente, el agua y la vida.

Asimismo dijo que sería fundamental fortalecer el Instituto Superior Tecnológico de Chota creando una filial en Querocoto, con el fin de ofertar una carrera técnica relacionada al turismo y a la gastronomía para darle valor agregado a la riqueza cultural de la zona.

Como se recuerda, días atrás fueron descubiertas cinco nuevas tumbas de 2 mil 900 años de antigüedad en el proyecto Pacopampa, por el investigador japonés Yuji Seki, encargado del sitio arqueológico ubicado en Querocoto, de la provincia de Chota, correspondientes al periodo formativo; además de oro, cerámicos y restos óseos mostrados a la prensa y a la población de la zona el pasado viernes 28 de setiembre.

AGUA PARA PACOPAMPA



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Tras recorrer el sitio arqueológico Pacopampa, junto al arqueólogo japonés Yuqui Seki, la autoridad regional se reunió con los pobladores del lugar en el local de la municipalidad delegada. Estos últimos expresaron su preocupación debido a la escasez del agua para consumo humano y pidieron destinar presupuesto para ello.

El presidente Santos se comprometió a dotar a la comunidad de 600 tubos de 10 pulgadas para reparar los puntos críticos del canal Rimana Pacopampa con la finalidad de solucionar inmediatamente el problema, hasta ver la posibilidad de intervenir en el futuro en el proyecto Checos para consumo humano y de riego que desde hace años la municipalidad distrital no ha podido ejecutar.

Sobre ello, los pobladores manifestaron su preocupación y dijeron que están cansados de ofrecimientos tanto por parte de la municipalidad como de la empresa minera Río Tinto, que por varias oportunidades han prometido solucionar el problema del agua pero no han cumplido.

CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA

El presidente regional de Cajamarca, consultado por la prensa lambayecana sobre la intervención de la Contraloría General de la República al Gobierno Regional de Cajamarca, dijo que hay una presión bastante fuerte pero que no le preocupa en absoluto porque no existen malos manejos en la institución.

Sin embargo, expresó su deseo de que la investigación sea “profesional” y a todos los gobiernos regionales y locales por igual, antes de ensañarse con Cajamarca que debido a la protesta en rechazo al nocivo proyecto Conga, ahora tiene que estar supeditado a una persecución por parte del gobierno central.

“Me siento orgulloso de tener la Contraloría un año, y hasta ahora no ha encontrado irregularidades”, refirió.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 29 septiembre de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA